
Fachschaftsrat Mathematik

Protokoll zur FSR-Sitzung am 01.10.2015
Sitzungsleitung: Matthis Leicht, Protokollführung: Daniel-Eike Hardt

1 Begrüßung und Formalia

Matthis Leicht eröffnet die Sitzung um 14:16:36 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit
6/10 Mitgliedern festgestellt. Das Protokoll vom 04. August 2015 wird bestätigt. Das
Protokoll vom 04. September 2015 wird bestätigt.

Anwesende FSR-Mitglieder:
Joshua Blöcker, Maximilian Grunwald, Carl Hammann, Daniel-Eike Hardt, Matt-
his Leicht, Paul Reidelshöfer

Abwesende FSR-Mitglieder:
Vincent Knyrim, Vera Könen, Tom Rudolph, Sergej Scheck

Ruhende Mandate:

Gäste:
Maximilian Marx, Levi Heyder (bis TOP 5)

2 Berichte

• Matthis berichtet, dass der von der Fachrichtung angestrebte Familientag nicht wie
geplant im Dezember stattfinden wird. Die Verantwortlichen erkannten, dass der
Willersbau im Winter nicht sonderlich einladend wirkt und ein Grillen im Gebäude
bei schlechtem Wetter ebenfalls nicht sinnvoll machbar ist.

• Carl berichtet vom derzeit laufenden Mathematikerbrückenkurs, welcher sehr gut
angenommen wird. Ab dem nächsten Jahr wird es ein komplettes, von ihm ausge-
arbeitetes Script geben.

3 Entsendungen

Matthis wird ohne Gegenrede als Vertreter für Tom in die Studienkommission
entsandt.
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4 Veranstaltungen

5 ESE

Die Organisation der Erstsemestereinführung ist glücklicherweise abgeschlossen.

6 Absolventenverabschiedung

Carl und Levi kümmern sich um die musikalische Organisation des Abends. Wahrschein-
lich wird es sehr Piano lastig. Paul bearbeitet die Reaktionen auf die Anfragen, welche
zum Teil sehr unflätig sind. Ein besonderer Kritikpunkt ist, dass die Veranstaltung erst
so spät nach dem Abschluss stattfindet. Das Essen wird vom FSR vorbereitet, dazu
jedoch zu gegebener Zeit mehr. Es wurde ein Fotograf bestellt und Carl fragte bei den
Freunden und Förderern der TU Dresden an, ob diese Rosen sponsern wollen. Es wurde
sich gegen die Vergabe von Urkunden ausgesprochen.

7 Erstifahrt

Joshua hat sich um das Haus bemüht und den Vertrag unterschrieben. Das Haus hat
ein Fassungsvermögen von 25 Personen, wobei für Betreuer*innen von uns fünf Plätze
(3 gelesen männlich, zwei gelesen weiblich) vorgesehen sind. Joshua, Matthis und Maxi-
milian Marx haben Interesse bekundet.

8 Brückenkurs

In der nächsten StuKo soll das Thema Brückenkurs erneut angesprochen werden. Wir
als Fachschaftsrat fänden es schön, wenn der Brückenkurs besser auf die eigentlichen
Bedürfnisse angepasst wird. Auch wenn wir nicht glauben, dass seitens der Universität
mehr Geld zur Verfügung gestellt wird, fänden wir es wünschenswert, dass es speziel-
le Module beispielsweise für Mathematiker und Physiker gibt. Carl fragt bei anderen
Fachshaftsräten nach wie sie zu dem momentanen Brückenkurs stehen.

9 KoMa

In Ilmenau wird es im September komatös.

10 Wahlen

Maximilian Grundwald stellt sich für die kommenden Gremienwahlen als Wahlleiter zur
Verfügung. Maximilian Marx sichert seine Arbeitskraft für den Wahlausschuss zu.
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11 Unilife

Maximilian Grunwald übernimmt Toms Aufgabe, die Kommunikation für den UniLive
Tag sicher zu stellen.

12 Sonstiges

• Die nächste Sitzung findet am Montag, den 12.10.2015 um 18:30 statt.

Matthis Leicht schließt die Sitzung um 16:22:13 Uhr.

Dresden, den 27.10.2015
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Matthis Leicht, Sitzungsleitung
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Daniel-Eike Hardt, Protokollführung
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